

令和5年6月 市長への投書箱 投書内容と回答(投書者が公開を希望した案件のみ)

受付日	令和5年6月9日	担当所属	危機管理室
受付場所	メール		
件名	自転車乗車用ヘルメットの購入に係る補助について		
投書内容	自転車乗車時のヘルメット着用が努力義務化された。市がヘルメット購入補助を行うことで着用率が上昇し、乗車時の安全性が向上されるため、購入補助を検討してほしい。		
回答の要約	<p>自転車乗車中のヘルメット着用は命を守るために非常に重要であり、広報しぶかわ(令和5年5月15日号)において自転車利用者のルールやマナーについての記事を掲載しました。引き続き、自転車の交通事故防止と被害軽減に向け、関係団体などと連携協力して、交通ルールとマナーの遵守、ヘルメット着用に係る広報・啓発に取り組んでまいります。</p> <p>なお、ヘルメット購入への補助については、現在のところ行っておりませんが、今後、検討を進めてまいります。</p>		

受付日	令和5年6月23日	担当所属	土木管理課
受付場所	メール		
件名	市道に垂れ下がっている樹木の除去について		
投書内容	市道に垂れ下がる樹木を管理する土地所有者に対して、道路管理者である市から除去の指導をしていただきたい。		
回答の要約	<p>ご指摘の箇所を確認したところ、既に垂れ下がる樹木は除去されていました。</p> <p>市では、道路通行に支障をきたすことがないように、定期的な道路パトロールを実施するとともに、支障が確認された場合には、適切な対応を図ってまいります。</p>		

受付日	令和5年6月26日	担当所属	土木管理課 都市政策課
受付場所	メール		
件名	あじさい公園について		
投書内容	<p>あじさい公園前の信号機が無くなり、横断歩道もなくなってしまった。大変危険なので歩行者用の信号機を設置してほしい。</p> <p>また、あじさいが大変きれいに見られる公園であるが、小野池周辺にもあじさいを植栽し、池の周りも散策できるように整備してほしい。</p>		
回答の要約	<p>【信号機について】 国に確認をしたところ、将来的に渋川西バイパスが整備され、あじさい公園付近の信号が再設置(令和7年度予定)された後、横断できるようになります。それまでの間は、ご不便をおかけしますが、あじさい公園北に設置されている入沢南交差点の横断歩道のご利用をお願いします。</p> <p>【小野池周辺の植栽について】 池周辺は、利用者の安全確保の観点から、全体が見渡せるように管理しているため、周辺にアジサイを植栽することは難しい状況です。何卒ご理解のほどよろしくお願いたします。</p> <p>小野池あじさい公園がより多くの皆様の憩いの場となるよう、引き続き適切な公園管理に努めてまいります。</p>		